

Coatzacoalcos rechaza calificación reprobatoria de Fitch Ratings

2015-06-26.- Por medio de un comunicado, la administración municipal señaló que la calificación crediticia del Municipio de Coatzacoalcos se mantiene sin cambios por parte de la casa especializada Fitch Ratings, que la tasó en A-(mex).

Coatzacoalcos, Ver.- (AVC/Armando Ramos) El gobierno de Coatzacoalcos rechazó que la calificadora Fitch Ratings haya reprobado su calidad crediticia.

Por medio de un comunicado, la administración municipal señaló que la calificación crediticia del Municipio de Coatzacoalcos se mantiene sin cambios por parte de la casa especializada Fitch Ratings, que la tasó en A-(mex).

Sin embargo, el ayuntamiento reconoció que la calificadora advirtió sobre la necesidad de reducir el gasto operativo para fortalecer el ahorro interno y la liquidez del organismo.

De acuerdo al boletín del gobierno local, los aspectos positivos ponderados por Fitch Ratings fueron, entre otros, el crecimiento de la recaudación del Impuesto Predial, el pago oportuno de las obligaciones laborales (de pensiones y jubilaciones) y el hecho de que la Comisión Municipal de Agua y Saneamiento pertenezca al Gobierno del Estado y que su administración esté desvinculada del Ayuntamiento.

Explicó que la contingencia por falta de agua en diciembre del 2014 fue una de las razones por las que se incrementaron las obligaciones a corto plazo por arriba de lo normal; los efectos de esa situación extraordinaria permanecían tangibles en abril de 2015, cuando se realizó el estudio, explicaron los especialistas.

Debido a ello, agrega la misiva, la perspectiva a mediano plazo podría mejorar "si se lograra controlar el crecimiento del gasto operativo y se presentara un fortalecimiento marcado de la recaudación local".

El 23 de junio se dio a conocer que "Fitch Ratings ratificó la calificación de 'A-(mex)', correspondiente a la calidad crediticia del municipio de Coatzacoalcos, Veracruz. La Perspectiva crediticia se modifica a Negativa desde Estable".

Los factores de la clave de la calificación fueron "el cambio en la perspectiva crediticia obedece al descenso continuo de la flexibilidad financiera de Coatzacoalcos observado en los últimos años y resultado de un incremento del gasto operacional (GO, gasto corriente y transferencias no etiquetadas)".

El documento de la empresa internacional indicó que "al cierre de 2014, se presentó un incremento sustancial en las obligaciones no bancarias de corto plazo relacionado, en su mayoría, con los gastos derivados del bloqueo, por varias semanas, de la presa Yuribia; fuente principal de agua potable, lo anterior representa un pasivo de 37.0% con respecto a los ingresos fiscales ordinarios (IFOs, ingresos de libre destinación); mientras que esta razón era de 22% al cierre 2013."